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■Ａ氏 

マーク等はどうでも良い。こんな事に努力をつかいたくない。 

■Ｂ氏 

 リバーサイド住宅の問題を個別の問題として、別個に扱うのでは、何のための参画

個別の問題が基本となって、河川基本方針や整備計画が成り立つのではないか。特に

ド住宅問題は地域エゴというようなものではなく、武庫川の治水問題を考えるときに

けにはいかない重要課題である。この問題の解決なしに先へ進むわけにはいかない。

委員会は「リバーサイド住宅問題を早急に解決せよ」と知事に具申するだけでなく、

当局がどう対処するのかを見届け監視するところまでの役割を担うのでなければ流域

在価値はない。ただ具申するだけでは、県当局はすでに過去に何回も繰り返されてい

「聞き置く」だけにとどまってしまう危険性が大きいからである。 

 

 ○○さんと××さんの発言で、法の制約、時間の制約が述べられたが、そのような

れること事態が今まで問題点になっていることに気付くべきである。法律をつくり、

を作ったのは人間であるから、100％の満点であるはずはなく、時代の流れの沿って変

のは変えていかねばならない。その変革こそが、今、流域委員会の荷せられた仕事では

「こういう法の制約があります。」というのは誰でも言える事。それをどう住民の要求

えていくかを考えるのが、有識者の仕事であると考えるが、どうだろうか。 

■Ｃ氏 

 本日は楽しみに来たのですが、期待はずれ（？）でありました。会議の進行が悪い

片寄った発言が目立ちますので、調整して下さい。場所を変えて話し合われたらいか

か。演説会でも講演会でもなく「ミーティング」をしてほしかったですが。 

 次回にはもう少し本筋に沿った集まりになりますように願っています。 

■Ｄ氏 

1．リバーサイド等個別問題を解決する議論する委員会ではない。総合治水を考えるこ

2．ダム建設には、莫大な経費が必要となる。この莫大な経費を基金にして、危険ヶ所

とることも検討すべき、それと、洪水で被害が出た場合、この基金で補修することも

い。 

■Ｅ氏 

一主婦として聞きに来た。（宝塚の大切な武庫川として） 

委員会の仕事は 100 年規模のスパン（上流と下流の･･･）とはいっても入口には、川の

浸水の調査を第一にしてください。で考える。 

①治水、②環境教育の（山と川の･･･）川の役目を中心に（四万十川･･･）考えること

・個別条件 

リバーサイドの件、今日初めて聞き、何度もの浸水大変と伺ったが、本来、住居地と

土地ではないことを後で聞く（認めた県の失態）何年も県の大切な時間お金をかけるの
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（高い値段でなく妥当で、85 世帯別枠地移転早く対処にすべき（県民としても）税金の点考えて

も委員会から提言してくだい。 

■Ｆ氏 

委員会の役割を、全委員の中で共通認識としてもって頂きたいし、河川管理者との間でも共通

のものとして頂きたい。緊急に解決すべき問題は、例え、河川管理者との話し合いを促すという

ような役割も持つべきでない。そのような役割は期待されていない。 

個別問題を把握した上で、基本計画、整備計画の検討を行うのは当然。行政としての具体的対

応の分野まで、委員会として守備範囲を広げるべきでないと考える。 

 リバーサイド問題が 70～80％を占めたのは、第一回目としてはやむをえないが、第二回目以降

に期待したい。 

■Ｇ氏 

 皆さん真剣な意見の出し合いで頭が下がります。議長は大変でしょうが、この会をいかにして

まとめて行くか、今のまま好きほうだいのことを言わせるのか、少し心配しています。 

①小生の考えですが、個別問題のリストを全体に亘り、作成してもらえませんか。 

②考えられる対策案を書き連ねてみてください。 

③対策案の良い面、悪い面を列挙して下さい。 

これらをテーブルにして、ミーティングで頂けますか。 

■Ｈ氏 

テーマは 2、3、前以って提示してほしい。 

ミーティングの始めに、前記のテーマに関連した、委員会の問題提起を出してほしい。 

■Ｉ氏 

今日は有意義でした。 

■Ｊ氏 

 流域委員の皆様方、大変御苦労様です。 

 取り組み課題が多くあり、委員会としての結論を出すのに、限られた時間ですが、頑張って頂

きたく存じます。最近の異常気象を見ると、武庫川の河川整備計画を、早く策定し、整備事業に

着手して頂きたい。 

■Ｋ氏 

 興味深い議論 

 今後のミーティングは。第一回を踏まえながら進めてほしい。 

■Ｌ氏 

 地域の問題に多数の意見がありましたが、つづき様の意見に同意、“一般論として 100 年に一度”

現在の状況では？と思う。 

 やはり問題のある箇所より先着位に願います。 

■Ｍ氏 

 個別の抱える問題を議論しつつ総合治水を考え環境にもはいりょして結果をも求める事を急が

ないで進めて下さい。 

■Ｎ氏 

 リバーミーティングに初めて参加させていただいた思った事は、委員会の持つ役割について考
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えさせていただきました。 

 特定の地域に住む人達の切実な要望をこういう場でしか物中せないというのは大変残念です。 

早急に個々のとりわけ急ぐ問題については、県側が話し合いを持ち解決していくべきと思います。 

 委員会はもっと広く、武庫川流域に住む住民の思いを  していくべきと考えます。 

 武庫川の素晴らしい自然と人々の営み・調和を考えた発展を考えていきたいと思います。 

 もっと川に親しみ、大切に考える運動となってほしいと希望します。 

■Ｏ氏 

 私はリバーサイドに住んでいます。リバーのことで意見がよく出て初めて来たのですが、来て

良かったと思っています。 

 私の家の前が武庫川ですので、毎年、雨がよくふると夜中でも前の川を見に行きます。 

 １日も早く安心して、暮らせるように願っています。 
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